

Fifa 13 : meilleure simulation de football - 1/1

Fifa 13 est le 19 ème fifa, il sortira le 27 septembre prochain. Cette année encore EA Sports a frappé fort, avec la meilleure simulation de football, loin devant PES.

Fifa 13 sortira le 27 septembre 2012 en France.

Il est développé par EA Canada et édité par EA sports. Le jeu sortira sur 9 supports différents, qui sont : la Playstation 3, la Xbox 360, pc, nintendo 3DS, playstation portable, ps vita, playstation 2, wii et wii U.

Comme on le voit sur l'image les deux joueurs présents sur la pochette du jeu sont Lionel Messi et Karim Benzema.

Il y a des nouveautés dans ce nouvel opus de Fifa, notamment dans le mode carrière :

Il sera désormais possible d'entraîner une équipe nationale en plus de son club. Pour cela, il faudra avoir de bon résultats en club pour prétendre avoir des offres pour devenir sélectionneur national.

De plus, la gestion des transferts est bien améliorée dans ce Fifa 13.

En effet, la valeur d'un joueur varie selon ses performances, ainsi avec une carrière avec un joueur, vous ne prendrez pas la place d'un Lionel Messi au Fc Barcelone après un match, vous allez devoir faire votre place au sein de l'équipe. Si vous démarrez directement dans un grand club vous pouvez demander d'être prêté pour acquérir de l'expérience.

Le mode multijoueur quant à lui ne bouge pas trop, il sera toujours possible de faire des face à face contre des amis. Et le mode de classement en division comme dans fifa 12, sera aussi présent.

L'ultimate team sera lui aussi de nouveau présent. Ce mode de jeu permet de créer sa propre équipe avec vos joueurs préférés.

Il y aura aussi un mode entraînement, en mode arène il y aura des jeux pour apprendre à mieux maîtriser le jeu, et d'apprendre à jouer de mieux en mieux.

De plus les championnats tchèque, turque et saoudien ont été ajoutés au jeu. Ainsi que les équipes nationales de République Tchèque et du Venezuela.

Une fois de plus, Fifa semble supérieur à son principal rival dans la simulation de football PES. En effet, le graphisme et le réalisme de Fifa ont encore étaient améliorés, ce qui permet d'agrandir une nouvelle fois l'écart avec PES.

Fifa est plus que jamais la plus grande simulation de football !
Pour pouvoir jouer, rendez-vous le 27 septembre !